
Anfrage 

der Abgeordneten Dr .. SCRINZI, Dr. STIX 

an die Frau Btmdesminister für Gesundheit und Umweltschutz 

betreffend Stand des Bewilligungsverfahrens für das Kernkraftwerk 

Zwentendorf 

Um eine bessere übersicht und Klarheit über den Stand des Bewilligungs

verfahrens für das Ker~\raftwerk Zwentendorf zu bekommen, richten die 

unterzeichneten Abgeordneten an die Frau Bundesminister für Gesundheit 

und Umweltschutz die 

Anfrage: 

1. Welche Bescheide ,,"'Urden bisher im Bewilligungsverfahren (Errichtung 

und Betrieb) für das Kernkraftwerk Zwentendorf erlassen, und wie 

lautet deren Inhal t? . 

2. Welche Entscheidungsgrundlagen wurden diesen Bescheiden zugrundegelegt? . 

3. lVelche Entscheidungen wären für eine etwaige Inbetriebnahme des ge

nannten Kernkraftwerkes noch erforderlich? 

4. Welche diesbezüglichen Anträge wurden schon eingebracht? 

5. Welche Vorgänge haben insgesamt in Ihrem Ministerium (z.B. auch inter

ministerielle Gespräche etc.) im Zusammenhang mit dem Bewilligungs

verfahren ffir das Kernkraftwerk Zwentendorf stattgefunden?· 

6. Ist bereits ein Termin für eine Erprobung der Anlage vorgesehen? 

.. 7 ~ Werden Sie einen etwa geplanten Probebetrieb , der eine Präjudizierung 

einer eventuellen Inbetriebnahme darstellen könnte lmd die unmittelbar 

betroffene Bevölkenmg weiter beunruhigen würde, verhindern? 

Wien, 1977-06-Dl 
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